

La Palma sobresale en las donaciones de sangre

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 24 Junio 2022 19:09

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 201

En el mes de junio se dedica una jornada a los donantes voluntarios de sangre, un bello gesto solidario en Cuba que tiene una larga tradición inspiradora en la actitud y el ejemplo de Fidel y el territorio de La Palma sobresale en Pinar del Rio.



En las jornadas se dedicaron a reconocer el altruismo de quienes de manera voluntaria donan su sangre y se les entregó la condición de municipio destacado. Mucho tienen que ver con este resultado los Comité de Defensa de la Revolución en su vínculo directo con Salud Pública desde los barrios .

Tailyn Beltrán Caraballo, organizadora municipal de los CDR, destacó la participación activa de la organización de masas en el impulso a las donaciones.

“Es fundamental en las donaciones el papel de la organización, de conjunto con Salud en la labor de captación y estímulo a los donantes. Nuestro municipio es de los más destacados en la provincia y es gracias a ese trabajo en los barrios”

La Palma sobresale en las donaciones de sangre

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 24 Junio 2022 19:09

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 201



El programa en el territorio tiene como plan mensual 120 donaciones para lo cual se trazan estrategias en las áreas de salud en los 44 consultorios del médico de la familia.

Para el Doctor Antonio Manuel Suárez quien exhibe en su consultorio uno de los mejores resultados y expresa:

“ En mi consultorio soy el primero en donar y eso inspira y da confianza a los donantes. Creo que es fundamental que guemos esta tarea por la importancia que tiene la sangre para la vida.”

La Palma sobresale en las donaciones de sangre

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 24 Junio 2022 19:09

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 201



En La Palma se trabaja de manera sostenida en la captación de nuevos donantes voluntarios de sangre. Según las Organizaciones mundial y Panamericana de la salud Cuba integra la lista de doce países latinoamericanos que el 100 % de sus donaciones son totalmente voluntarias.